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INTERVIEW

«Wir wären zurück auf Feld Eins»: Philipp

Fürstenberger über das Klybeck-Areal und «Basel

baut Zukunft»

Philipp Fürstenberger entwickelt für die Swiss Life fast die Hälfte

des künftigen Stadtquartiers im Klybeck. Im Interview sagt er, was

eine Annahme der Initiative «Basel baut Zukunft» bedeuten würde

und warum eine Beschleunigungs-Initiative des Stadtentwicklers

scheiterte.
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Philipp Fürstenberger in einer der leeren, ehemaligen Industriehallen.
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Herr Fürstenberger, Sie kennen die Stadt und die Pläne für

das Klybeck-Areal bestens. Stimmt die öffentliche

Erwartungshaltung gegenüber dem künftigen Quartier und

das Tempo der Arealentwicklung aus Ihrer Sicht überein?
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